

Deutsch-Französische Tischfußballtage in Ottweiler



Im Jahre 2005 fanden in der Ottweiler Seminarsporthalle die ersten Deutsch-Französischen Tischfußballtage statt, und schon damals fand die Weltspitze dafür den Weg ins Saarland. Der erste Sieger im Einzel und im Doppel hieß dann auch Frédéric Collignon, die damalige unangefochtene Nr. 1 der Tischfußballwelt. An seiner Seite im Doppel stand sein ständiger Partner Arturo Carletta.

Auch in diesem Jahr werden etliche Stars der Szene insbesondere aus Frankreich und den Beneluxstaaten sowie aus Deutschland zu den Deutsch-Französischen Tischfußballtagen anreisen. Am 07. und 08.09.19 feiert das Turnier der Mastersserie des ITSF, das vom OTC Ottweiler e.V. ausgerichtet wird, mit der 10. Auflage ein kleines Jubiläum. Austragungsort soll die Halle Im Alten Weiher sein, gegebenenfalls die Mehrzweckhalle in Ottweiler-Steinbach. Die verschiedenen Kategorien (Junioren, Damen, Offen und Senioren) starten jeweils um 10.30 Uhr mit den Vorrundenspielen; samstags die Einzel und sonntags die Doppel. Die Ausscheidungsspiele an den 15 Bonzini-Tischen sind für 17.00 (Sa) bzw. 15.00 Uhr (So) angesetzt. Anmeldungen sind unter „info@otc-ottweiler.de“ bzw. unter „turniere@stfv.de“ noch möglich. Die Halle ist an beiden Tagen ab 09.30 Uhr geöffnet. Zu diesem Event der Tischfußballspitzenklasse sind Zuschauer gerne eingeladen. Der Eintritt ist frei!

Foto: Im Jahre 2005 fanden in der Ottweiler Seminarsporthalle die ersten Deutsch-Französischen Tischfußballtage - mit Frédéric Collignon.
Foto: Wolfgang Lawall



KiTa Lehbesch lädt

zum Tag der offenen Tür

Das Team der KiTa Lehbesch in Ottweiler lädt für **Samstag, den 07.09.2019** zum Tag der offenen Tür ein.

Geboten werden ein spannendes Mitmachprogramm, Musik, Spiel, Spaß und auch Informationen über die pädagogische Arbeit.



The Meatballs

Am 23.08.2019 ist es soweit. „The Meatballs“ spielen abschließend bei Altstadt Rockt in Ottweiler. „The Meatballs“ das sind, Steffi Kunz am Gesang, Jean-Marc Bujak (Gesang und Schlagzeug), Ralf Brill (Gesang und Bass), Sam Kopp (Gesang und Gitarre) und Marc Weber (Gitarre).

Gemeinsam stehen sie schon seit mehreren Jahren auf der Bühne und bringen aktuelle Hits, sowie Klassiker aus den 90ern und 2000ern mit.

Wer Lust hat, den Freitagabend mit einem Gläschen Wein und guter englisch- sowie deutschsprachiger Livemusik von u.a. den Ärzten, den Toten Hosen, Tina Turner, Kings of Leon ausklingen zu lassen ist am 23.08.2019 bei Altstadt Rockt in Ottweiler genau richtig.

Redaktionsschluss- vorverlegung

Ein Sonderdruck für die **Ottweiler Kirmes** macht folgende Vorverlegung erforderlich. Der Redaktionsschluss ist wie folgt:

**KW 35: Freitag, 23. August,
9.00 Uhr**

Wir bitten Sie, Ihre Beiträge rechtzeitig an o.g. Termin einzureichen. Später eingehende Berichte können nicht mehr veröffentlicht werden.

Um Beachtung wird gebeten!

LINUS WITTICH Medien KG
- Redaktion -